

More than 30 years of publishing expertise
and outstanding academic content

We are expanding our portfolio into German linguistics

Proceeding from a high-quality programme in literary studies, Arabic linguistics, and information science with computational linguistics, we are now expanding our portfolio into the field of German linguistics. In doing so, our well-known strengths come into effect: dedicated and expert support for authors, high quality standards in production and printing, appealing layout, target group-oriented advertising, and worldwide digital distribution via the Nomos eLibrary. Young scholars, in particular, receive advice and support in the process of scholarly publishing and grant applications.

Feel free to contact us with your publication project or general questions.



Holger Schumacher
Programme Coordinator
holger.schumacher@ergon-verlag.de
Tel.: +49 7221 2104 - 311



Julia Prez
Editor
julia.prez@ergon-verlag.de
Tel.: +49 7221 2104 - 667

 **Contact us now!**

Über 30 Jahre verlegerische Kompetenz und
herausragende wissenschaftliche Inhalte

Wir erweitern unser Portfolio um den Bereich der Germanistischen Sprachwissenschaft

Ausgehend von einem hochkarätigen Programm in Literaturwissenschaft, arabischer Sprachwissenschaft und Informationswissenschaft mit Computerlinguistik weiten wir nun unser Engagement auf den Fachbereich der Germanistischen Sprachwissenschaft aus. Dabei kommen unsere bekannten Stärken zum Tragen: engagierte und sachkundige Autorenbetreuung, hohe Qualitätsstandards in Herstellung und Druck, attraktives Layout, zielgruppenorientierte Werbung und weltweiter digitaler Vertrieb über die Nomos eLibrary. Insbesondere JungwissenschaftlerInnen erhalten Beratung und Unterstützung beim Prozess des wissenschaftlichen Publizierens und der Förderungsbewerbung.

Wenden Sie sich mit Ihrem Publikationsvorhaben oder allgemeinen Fragen gerne an uns.



Holger Schumacher
Programmverantwortung
holger.schumacher@ergon-verlag.de
Tel.: 07221 2104 - 311



Julia Prez
Lektorat
julia.prez@ergon-verlag.de
Tel.: 07221 2104 - 667

🗨️ **Jetzt per Livechat ins Gespräch kommen!**